

Erfolgreiche Teilnahme am Schulradelwettbewerb

Geschrieben von: Rheingauschule

Dienstag, den 30. Januar 2018 um 10:46 Uhr



URKUNDE

..... *Die Rheingauschule Geisenheim*

.....
hat erfolgreich am Wettbewerb „Schulradeln 2017“ teilgen

Die Schule hat einen Kilometerstand von **20.273**
erreicht. Das entspricht einer eingesparten CO₂-Menge
von **2879**

Die Schule hatte **390** Radlerinnen und Radle

Jede Teilnehmerin und jeder Teilnehmer radelte im Durchsch
..... **52,0** km.

Wir gratulieren allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern!

Erfolgreiche Teilnahme am Schulradelwettbewerb

Geschrieben von: Rheingauschule

Dienstag, den 30. Januar 2018 um 10:46 Uhr

[Stützpunkt für die Grundschulklasse 2016/17](#) Die Schule wird von der Schulleitung und den Lehrkräften betreut. [weitere Informationen](#)